



Deutsche Reihenhaus

Pressemitteilung

Köln, 25.07.2011

Familienglück im Dutzend: In Fürth arbeiten Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung und die Deutsche Reihenhaus am Wohnpark „Südstadt“

Mit tatkräftiger Unterstützung von Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung verwirklicht die Deutsche Reihenhaus AG in Fürth ihr zweites Projekt. Hier baut das Kölner Unternehmen den Wohnpark „Südstadt“. Auf einem Teilgelände der Kiderlinschule entstehen zwölf Häuser „141 m² Familienglück“.

Genau die Hälfte der neuen Reihenhaus-Besitzer zieht es aus dem unmittelbar benachbarten Nürnberg in die Kleeblattstadt. „Wenn in zentraler Lage bezahlbares Eigentum für junge Familien entsteht ist das gut für eine Stadt“, so der Oberbürgermeister. Jung half Bauleiter Frank Stappenbeck und seinem Team beim Stellen einer Seitenwand des Dachgeschosses. Gemeinsam wurde die von einem Spezial-Kran transportierte Wand (rund 6.000 Kilogramm schwer, zwölf Meter lang und drei Meter hoch) millimetergenau an ihren Bestimmungsort gebracht.

Die Deutsche Reihenhaus hat das rund 2.400 m² große Grundstück von der Stadt Fürth gekauft. Die Häuser des Wohnparks „Südstadt“ (Vertriebsstart: März 2011) sind bereits alle verkauft. Schon im November werden die ersten Eigenheimbesitzer ihre neuen Häuser beziehen.

Deutsche Reihenhaus
Achim Behn

Achim Behn

M.A.

Leiter Unternehmenskommunikation

Deutsche Reihenhaus AG
Poller Kirchweg 99
51105 Köln

Telefon 0221/34 03 09-65
Mobil 01761/34 33-265
Telefax 0221/34 03 09-11

achim.behn@reihenhaus.de
www.reihenhaus.de

Pressefotos zum Download:
www.reihenhaus.de/presse/downloads.html

Die Deutsche Reihenhaus entwickelt und baut hochwertige, konsequent durchdachte Wohnparks. Mit ihnen schafft das Kölner Unternehmen auch innerstädtisch lebenswerten Wohnraum zu attraktiven Hauspreisen - und trägt wesentlich zu einer nachhaltigen Flächenrevitalisierung bei. Über 4.000 Familien fanden bisher bundesweit in rund 100 Wohnparks ein neues Zuhause. Das rund 100-köpfige Deutsche Reihenhaus-Team erstellt jährlich etwa 500 neue Wohneinheiten. Das Unternehmen ist auf drei variantenreduzierte Haustypen spezialisiert, die mit industrieller Serienpräzision erstellt werden.